

Líder en postgrado de alto rendimiento

- Las Provincias - 27/09/2016

Líder en postgrado de alto rendimiento

UNIVERSIDAD

:: **EFE.** La Universitat Politècnica de València es la única institución académica española que lidera un máster Erasmus Mundus, postgrado de alto rendimiento en el que se ha matriculado 21 alumnos, que comenzaron las clases ayer. En la actualidad existen 102 másteres de este tipo en Europa, todos de alto nivel y sólo uno coordinado por una institución española, según la universidad. El máster en Sanidad Vegetal en Agricultura Sostenible ha arrancado con 21 alumnos de India, Nepal, Etiopía, Filipinas, Vietnam, Brasil y Serbia.
